



## Abdul Haris Pimpin Rakor PPID Anambas Triwulan III



Rapat koordinasi PPID triwulan III di aula kantor Bupati Anambas

**BATAMTODAY.COM, Anambas** - Bupati Kabupaten Kepulauan Anambas, Abdul Haris memimpin rapat koordinasi Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi (PPID) triwulan III.

Rapat yang dilakukan Senin (15/10/2018) di Aula Kantor Bupati Anambas, Jalan Imam Bonjol, Kelurahan Tarempa, Kecamatan Siantan ini bertujuan untuk melihat capaian upload data pada tiap-tiap Organisasi Perangkat Daerah (OPD) selama periode Juli sampai September 2018.

Bupati menilai, peranan PPID ini begitu penting. Selain merupakan bagian visi dan misinya dalam hal keterbukaan serta transparansi, penilaian dari Pemerintah Pusat juga menjadi perhatian Pemerintah Daerah.

Oleh karena itu, ketepatan dalam mengupload data yang menjadi syarat untuk dimuat dalam laman PPID kembali ditekankan oleh orang nomor satu di Anambas itu, khususnya kepada PPID pembantu dalam hal ini sekretaris pada tiap-tiap OPD.

"Saya mohon agar hal ini menjadi perhatian. Saya berharap pada rakor berikutnya, ada perubahan yang baik mengenai PPID ini," ujarnya.

Penekanan kepada PPID pembantu ini dilakukan, karena tim direncanakan akan turun pada bulan Desember 2018 untuk kembali melakukan penilaian. Dalam rakor itu, Bupati juga mengapresiasi capaian upload data yang dilakukan oleh Bakesbangpol Anambas yang mencapai 100 persen.

Dari penjelasan sekretaris yang hadir dalam rakor itu, diperoleh informasi kalau proses upload data dilakukan pada awal bulan. "Ini bagaimana hebat ini bisa 100 persen seperti ini. Tolong dipertahankan. Kalau bisa bersih seperti ini dan diikuti oleh OPD yang lain kan enak dilihatnya," ungkapnya.

Secara umum, capaian upload data sejumlah OPD mencapai 67,35 persen. Pengecekan data pada rakor ini dilakukan terhitung mulai tanggal 14 Agustus sampai 5 Oktober 2018.

Foto : Fredy Silalahi Narasi : Fredy Silalahi Editor : Gokli



Asisten bidang perekonomian dan pembangunan Setdakab Anambas, Catharina terlihat mencatat poin yang disampaikan Bupati Anambas



PPID Pembantu pada tiap-tiap OPD saat menghadiri rakor PPID triwulan III di aula kantor Bupati

Abadikan moment spesial Anda

di **BATAMTODAY gallery**

untuk pemesanan hubungi: Telp: (0778) 7482-514

Email : redaksi.batamtoday@gmail.com



Bupati Kabupaten Kepulauan Anambas, Abdul Haris saat memulai rakor PPID triwulan III di aula kantor Bupati



Pelaksanaan rakor PPID triwulan III



Pegawai yang ikut saat rakor PPID triwulan III



Perwakilan Dinas Komunikasi, Informatika dan Statistik Kabupaten Kepulauan Anambas saat mendampingi Bupati pada rakor PPID



Perwakilan OPD yang hadir saat rakor PPID triwulan III



Sesi tanya jawab antara Bupati dengan perwakilan OPD terkait capaian data yang telah diunggah ke laman PPID



Bupati Anambas saat menekankan pentingnya ketepatan waktu saat mengupload data dan informasi ke laman PPID



Rapat koordinasi PPID triwulan III di aula kantor Bupati Anambas

Abadikan moment spesial Anda  
di **BATAMTODAY gallery**

untuk pemesanan hubungi: Telp: (0778) 431 307 Fax: (0778) 431 346

Email : batamtoday@gmail.com